



RIF: J-31144348-7

PLAN DE GESTION 2013-2017

1. Educación

Continuación de la construcción del complejo educativo monseñor Luis Eduardo Henríquez Etapa diversificada y ampliación del área de educación básica

En mi gestión construimos el complejo educativo monseñor Luis Eduardo Henríquez, dejando 2 etapas listas, para el beneficio de los niños de San Diego, en este nuevo periodo nos planteamos continuar con la construcción del área diversificada que atenderá el grave problema de falta de cupos para educación en San Diego así como también la ampliación de los edificios de la escuela básica primaria que aumentara la capacidad de cupos en un 90%

1.1. Escuela básica para niños especiales Isabel seton

Reactivación de la escuela para niños y jóvenes con dificultad de aprendizaje en San Diego, este proyecto educativo estaba en marcha en mí gestión como alcalde ahora nuevamente reactivaremos esta unidad educativa e incluiremos atención sicológica especializada para el desarrollo de su capacidad intelectual para su buen desarrollo en la sociedad:

1.2. Centro de formación y capacitación laboral

El centro de formación laboral san diego tendrá como finalidad la formación en áreas como construcción civil, albañilería, carpintería, herrería, mecánica automotriz, corte y costura, manualidades etc... estos talleres especializados darán una opción a la comunidad sandiegana de desarrollar sus habilidades o destrezas en las aéreas antes mencionadas y puedan utilizar este oficio como opción laboral

2. Deporte

Ampliación de la planta física e instalaciones anexas del Instituto Autónomo Municipal del Deporte de San Diego (IAMDESANDI)

IAMDESANDI fue creado durante mi gestión como alcalde, la ampliación y modernización de este instituto deportivo que seguirá siendo una obra de gran beneficio para todas personas de San Diego, para esto contaremos con nuevas áreas de entrenamiento olímpico, y formación deportiva, deportes no tradicionales, nutrición, etc.

2.1. Gimnasio municipal

Esta obra será de gran beneficio para la comunidad y tendrá la capacidad de albergar a muchas personas que deseen hacer deporte con supervisión profesional.

- Vuelta ciclística San Diego
- Juegos intermunicipales
- Selección de futbol profesional
- Piscinas olímpicas

3. Salud

3.1. Hospital general José Gregorio Hernández

La ampliación del hospital pediátrico José Gregorio Hernández es una obra de emergencia para el municipio nuestro plan será la ampliación de las instalaciones físicas dentro del área del hospital pediátrico como fue proyectado originalmente

3.2. Etapa 2 del hospital general José Gregorio Hernández

Será dotado de salas de emergencia, terapia intensiva, áreas para consulta de especialidades médicas y hospitalización GRATUITAS para todos los habitantes de San Diego

3.3. Etapa 3 Maternidad

La maternidad contara con áreas de cuidado intensivo y control pre y post natal y incubadoras para la buena atención del niño y su madre

4. Cultura

4.1. Feria internacional Virgen de la Candelaria

La feria internacional virgen de la candelaria será realizada a comienzos del mes de febrero y contara con la presencia de invitados nacionales e internacionales, toros coleados, eventos culturales, espectáculos musicales, elección de la reina de la feria, desfile de carnaval, etc.

4.2. Nacimiento viviente y bazar navideño

Recrear el pueblo de belén y crear un nacimiento viviente donde todos los que visiten el lugar sientan una conexión cultural y emocional con la tradición navideña, donde no solo sea un lugar más para el comercio sino donde se reviva el espíritu decembrino

4.3. Festival municipal voz de san diego

Regresa nuevamente el festival voz de San Diego donde los habitantes del municipio podrán demostrar su talento y participar por premios y becas municipales

4.4. Plan municipal MUSICA EN TU ESCUELA

Este plan buscara insertar nuevos valores a la vida los jóvenes y niños en las escuelas y liceos, la formación de estudiantinas, grupos de baile y danza en todos los centros educativos en de san diego

4.5. Orquesta Sinfónica Municipal

La orquesta sinfónica municipal es parte de los logros culturales que nos propondremos en nuestra nueva etapa de gestión municipal donde será inscrita en el Sistema Nacional de Orquestas

4.6. Centro de formación cultural

El centro de formación cultural será parte de la casa de la cultura de San Diego y su próxima ampliación donde contara con clases de música y estudios de grabación:

4.7. Creación de la Biblioteca Municipal

Nos proponemos crear la biblioteca municipal que permita mantener una extensa colección de libros de diversas materias desde educativas como complemento a los estudiantes de educación primaria, secundaria y universitaria; así como la más alta tecnología de en la internet para la educación y la investigación científica. Adicionalmente celebrar el día del libro que promueva la lectura.

4.8. Creación de premios Municipales que incentiven la expresión Cultura

Nos propondremos en la creación de premios de reconocimiento en las diversas expresiones de la cultura. Musicales, teatrales, pintura, escultura y cualquier otra expresión cultural que dignifique al artista y sirva de recreación para el ciudadano como forma de integración cultural.

5. Otras obras

5.1. Parque Nacional la Cumaca

El parque nacional la Cumaca será un balneario turístico de gran importancia para Carabobo, contara con un sistema de piscinas naturales toboganes áreas de esparcimiento, cominerías, cabañas y piscicultura, este lugar histórico para Venezuela será referencia ecológica para Carabobo y Venezuela. Haciendo hincapié en programas de concientización de conservación de los petroglíficos de nuestros antepasados indígenas y obtener la categoría de patrimonio histórico pre-colombino.

5.2. Conclusión del parque metropolitano de San Diego

El proyecto original se inicia al lado del la urbanización valle verde y terminara conectándose con el parque nacional la Cumaca

5.3. Proyecto metro cable San Diego, Trigal, Mañongo

La obra de mayor envergadura planteada por nuestra próxima gestión es el metro cable, el potencial turístico y económico que generara el metro cable será de gran impacto social, hará conexión entre tres municipios será una verdadera solución de vialidad y transporte de forma segura, económica y ecológica para todo el estado Carabobo

5.4. Reconstrucción del casco histórico de san diego

Incluye calles empedradas, remodelación de frentes y fachadas, rescate de festividades culturales etc.

5.5. Reconsideración del PEDUL

Estudiar la reformulación del PEDUL (Plan de Desarrollo Local) el cual originalmente fue aprobado en Cámara Municipal de acuerdo a las consideraciones aprobadas en consenso con la colectividad sandiegana, de no ser modificada hasta 15 años de acuerdo al crecimiento armónico del Municipio; el cual permitiría ir evaluando la dotación y mejoramiento de los servicios públicos lo cual permitiría hacer un crecimiento ordenado y humanizado del Municipio.

5.6. Construcción del Cementerio Municipal

La creación de un área específica para la construcción de un Campo Sano que contribuya a descongestionar la servicio fúnebre Metropolitano de la región central que involucra a 4 municipios vecinos como Valencia, Naguanagua, Los Guayos y San Diego.

5.7. Reubicación del Terminal de Pasajeros del Transporte Terrestre

Durante mi primera gestión se había planteado y se dejó un anteproyecto de un arquitecto conocido carabobeño, cerca del andén de pasajeros del Tren Nacional que tendrá punto de carga y descarga de personas en San Diego. Y a escasos 600 metros funcionaria el Terminal de Pasajeros de Transporte Terrestre (Buses) con un centro de convenciones, hotel para convertirlo en un centro de servicio de última tecnología para el usuario y visitantes.

6. Vialidad

Daremos continuidad a proyectos que permitan una mayor fluidez del tráfico automotor con la construcción de la avenida que circunda Makro y Metrópolis. Promover la continuación de la avenida del distribuidor Divenca saliendo hasta la Universidad Arturo Michelena conectándose en el sector de la Cumana a la variante Yagua-Universidad de Carabobo.

Construcción de avenidas perimetrales de Valle Verde y enlaces con la arterial 2 instalación de cámaras para el monitoreo de trafico del municipio, semáforos tecnológicos publicitarios, creación de policía vial creación de terminal ferroviario con

conexión a puerto seco del ferrocarril nacional, trabajaremos con la gobernación para promover la construcción del túnel de San Diego.

7. Seguridad

Deje este tema de último por cuanto en mi gestión anterior forme un cuerpo policial que fue reconocido según el Ministerio del Poder Popular de Interior y Justicia en el año 2002 entre las 4 mejores municipales del país. Por consecuencia se ha demostrado que es uno de los municipios de Carabobo más seguro. Retomar su eslogan original de Cortesía, Profesionalismo y Respeto. Volver a una de sus artículos en la Ordenanza de su creación que el 70% de los funcionarios debían ser residentes comprobables del municipio con no menos de 5 años de antigüedad. Retomar los programas preventivos de Tu Policía va a tu escuela; Cuadra Segura; los continuos cursos de nivelación policial para garantizar el mejoramiento profesional del policía; cursos de integración institucional con otros cuerpos policiales municipales, policía nacional. Retomar el sentido de honradez, disciplina y sentido de servicio hacia el ciudadano. Integración de la comunidad en los programas preventivos. Mantener dentro del cuerpo policial el espíritu de que su dedicación a la colectividad es para servir y no ser servido. Con ello recuperar la confianza de su policía municipal.